



Comunicado de prensa – 23 de junio de 2025

3 meses antes del Grand Pavois La Rochelle: ¡5 puntos clave!

El salón náutico Grand Pavois La Rochelle 2025 contará con la participación de 800 marcas internacionales, 700 embarcaciones, 300 de ellas a flote, más de 70.000 visitantes durante seis días, una media de 100 preestrenos y novedades, 1.500 bautismos, pruebas y salidas al mar. El Grand Pavois La Rochelle: EL gran evento de la náutica francesa y europea y de todos los apasionados del mundo del mar.

Fechas 2025: en La Rochelle (Francia) del MARTES 23 AL DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE (de martes a sábado de 10:00 a 19:00 horas, cierre a las 18:00 horas los domingos).

1. Economía: ¡un salón de referencia para los aficionados y un escaparate para la industria náutica!

Fundado en 1973, el «salón de referencia para todos los aficionados» celebrará este año su 53ª edición, y sigue siendo uno de los salones náuticos en el agua más importantes del mundo. Una vez más, el salón acogerá unas 700 embarcaciones, 300 de ellas a flote. Se esperan más de 70.000 visitantes a lo largo de seis días y, sobre todo, permitirá a la industria náutica francesa y europea tomar el pulso al año 2026. Evento otoñal, el Grand Pavois La Rochelle pretende ser un fiel reflejo de la industria náutica francesa y europea, con 800 marcas internacionales expuestas. Sigue siendo EL acontecimiento comercial de la temporada otoñal, que permite conocer el estado de salud de la industria náutica francesa y europea.

Hechos clave: Perfectamente representativo del mayor número de matriculaciones de barcos franceses y europeos, el Grand Pavois La Rochelle será uno de los indicadores económicos clave de 2025/2026 para los profesionales de la náutica y para este importante segmento de la economía azul y del mundo del mar.

2. El fort Boyard como invitado de honor

Auténtica joya de nuestro patrimonio, Fort Boyard representa con orgullo la identidad de la región de Charente-Maritime, promocionándola en toda Francia y a escala internacional. Concebido por Luis XIV, inspirado por Napoleón I y terminado bajo Napoleón III, ha acogido a leyendas del cine como Alain Delon y Lino Ventura, además de desafiar a los participantes más intrépidos en el programa televisivo de culto «Fort Boyard». Desgraciadamente, por robusto que parezca, Fort Boyard lleva varias décadas

siendo atacado por las olas y el tiempo, y ahora se encuentra amenazado. Para no dejarlo perecer, el Departamento de Charente-Maritime se ha embarcado en un gran proyecto para salvar este monumento, y se ha unido a la Fondation du Patrimoine para llevar a cabo una campaña de mecenazgo. Aprovechando su condición de invitado de honor del Grand Pavois La Rochelle 2025, es una oportunidad para movilizar al mayor número posible de personas: ¡Salvemos Fort Boyard!

Hechos clave: La organización del Grand Pavois donará 1 euro de cada entrada vendida a la Fondation du Patrimoine, en el marco de la visita del Fuerte Boyard como invitado de honor y para contribuir de forma tangible al proyecto de restauración.

3. **Econavegación e innovaciones sostenibles, un espacio en constante expansión.**

El Grand Pavois La Rochelle pone el acento en el tema de la Econavegación & Innovaciones Sostenibles con EDF acogiendo, este año, a más de 50 empresas y startups dedicadas a este tema. Iniciada en 2019, la asociación con EDF tiene como objetivo presentar en el salón las soluciones destinadas a descarbonizar el sector marítimo, que están y estarán mañana en el mercado. Este espacio, que se dividirá en 2 partes, mostrará productos tanto a flote como en tierra. Embarcaciones con motores eléctricos o híbridos, estaciones de recarga para puertos, propulsores y motores eléctricos, equipamientos específicos ecodiseñados, antiincrustantes ecológicos, reacondicionamiento de astilleros, posibilidades de conversión de embarcaciones térmicas a eléctricas e híbridas, desguace de embarcaciones de recreo, arquitectos y oficinas de diseño, asociaciones comprometidas, etc. itodas estas soluciones podrán descubrirse durante los 6 días del salón!

Hechos clave: Una 5ª mesa redonda organizada por EDF, socio del espacio, tendrá lugar en el marco del Grand Pavois La Rochelle, sobre el tema de la propulsión eléctrica y los materiales de origen biológico. El padrino de este acto será Roland Jourdain, navegante y Presidente de We Explore.

4. **El buceo y los deportes náuticos, protagonistas del Grand Pavois Beach en 2025**

La playa de Minimes acogerá por segundo año consecutivo el Grand Pavois Beach. Si bien uno de los temas principales será la promoción de deportes náuticos como el ala delta, el ala del viento, la vela ligera y actividades de remo como el kayak y el paddle board, este año el protagonismo será para el submarinismo.

El Grand Pavois Beach de este año contará con introducciones a la apnea y el submarinismo, recorridos de descubrimiento submarino, encuentros con buceadores y aventureros famosos y conocidos, actividades de realidad virtual, exposiciones y exhibiciones de equipos de buceo.

Cabe señalar que la prioridad seguirá siendo abrirse al mayor número de personas posible, y sobre todo a las marcas de deportes de tabla, incluido el submarinismo, con el fin de fomentar la práctica y la promoción de todas estas actividades que aportan nuevos usuarios y crean nuevas pasiones, todo ello en un espíritu de diversión y de compartir. También cabe destacar la introducción de bautismos y pruebas supervisadas en la piscina y/o en el mar, con el apoyo de las marcas expositoras y de los socios de la zona, entre ellos la Fédération Française de Voile (Federación Francesa de Vela).

Lo que hay que recordar: una nueva actividad para la playa del Grand Pavois centrada en el submarinismo en 2025. Equipos, pruebas, primeras inmersiones supervisadas, encuentros, películas, RV...

5. **Pasión - Espacios temáticos para todas las pasiones**

El Grand Pavois La Rochelle quiere ser el salón de referencia para todos los aficionados. Para ello, dispone de varios espacios temáticos que responden a todas las pasiones: Barcos Flotantes, Barcos de Tierra, Multicascos, Equipamiento, Servicios y Turismo, Econavegación e Innovaciones Sostenibles con EDF, Pesca y Grand Pavois Fishing, Barcos para Eventos, Boutique y Salón de Arte y Deco, Invitados de Honor, Charter y Cruceros, Patrimonio y Saber Hacer... ¡Recuerde que el Grand Pavois La Rochelle es

el único salón que tiene los pies en la arena e incluye una playa en su exposición con la nueva zona Grand Pavois Beach! El Grand Pavois La Rochelle es el salón de referencia para todos los aficionados.

Lo que hay que recordar: todos los miembros de la Fédération Française de Voile (Federación Francesa de Vela) pueden entrar gratuitamente al salón presentando su licencia. Las entradas ya están disponibles en línea, así que puede planificarlas con antelación y evitar colas para entrar al espectáculo.

SOLICITUD DE ENTREVISTA: 05 46 44 46 39 - DEPARTAMENTO DE PRENSA

Lo que hay que recordar...

Grand Pavois La Rochelle, la referencia para todos los aficionados

El lugar: Port des Minimes en La Rochelle

Las fechas 2024: del martes 23 al domingo 28 de septiembre de 2025 - de 10:00 a 19:00 excepto el domingo a las 18:00

Visitantes: 70.000 visitantes previstos durante 6 días

Invitado de honor: Fort Boyard

Espacios temáticos para todas las pasiones: Embarcaciones a flote y en tierra, Multicascos, Equipamiento, Servicios y Turismo, Alquiler y Crucero (nuevo), Patrimonio y Saber hacer (antes Patrimonio y Tradición); Pesca y Pesca en el Grand Pavois; Grand Pavois Beach (nuevo); Barcos para eventos; Barcos de prueba; Invitado de honor; Econavegación e Innovaciones sostenibles con EDF...

Fotos libres de derechos de autor en alta definición - Zona de prensa www.grand-pavois.com - Fotos: O. Blanchet y JM. Rieupeyrou / GPO

Más información: www.grand-pavois.com

Facebook : www.facebook.com/GrandPavois

Instagram : @grand_pavois_official

Linkedin : @GrandPavoisOrganisation

GRAND PAVOIS ORGANISATION, ¡CREADOR Y ORGANIZADOR DE EVENTOS NÁUTICOS!

GPO brinda su pericia, sus consejos, su saber hacer y su experiencia única en Francia y en el extranjero. Gracias a su estatuto asociativo, GPO está muy cerca del mundo profesional de la náutica internacional y dispone de un know-how reconocido en el mundo de los eventos náuticos (regatas oceánicas, eventos corporativos, organización de salones, etc.).

Referencias : Organizador del salón náutico internacional a flote «Grand Pavois La Rochelle» desde 1973 (top 5 de los salones náuticos internacionales a flote), Salao Nautico de Salvador com Grand Pavois (Brasil, 2023 y 2024), salón náutico «Les Nauticales» de La Ciotat (Francia, de 2013 a 2021), Shenzen China International Boat Show (China, de 2009 a 2011), Rallye des Iles du Soleil (desde 2017), Défi Atlantique Guadeloupe / Horta / La Rochelle (2019 y 2023), Campeonato del Mundo de Class40 (2010 y 2022), Transat 6.50 Charente-Maritime/Bahia - Mini Transat (Francia/Brasil, de 2001 a 2011), bautismo del Imoca 60 Maître CoQ V de Yannick Bestaven (2022), Macif de François Gabart (2011), Class40 Le Conservateur de Yannick Bestaven (2014)...

Para más información www.gpoevents.com

CONTACTO DE PRENSA GRAND PAVOIS ORGANISATION : Tél. +33 (0)5 46 44 46 39

Pierrick Garenne – pgarenne@grand-pavois.com

EVENT BY **GP**
GRAND PAVOIS
ORGANISATION

  
www.grand-pavois.com

Projet financé par
 Nouvelle-Aquitaine

La Charente
Maritime
LE DÉPARTEMENT 

Communauté
d'Agglomération de
La Rochelle 

Jeep


Credit Mutuel

 EDF

 DECATHLON

 Ici
Radio
Digital

Voile
magazine

 CCI CHARENTE-MARITIME

MAIRIE DE
LA ROCHELLE

FÉDÉRATION
DES INDUSTRIES
NAUTIQUES

 IFBSO